



鐵輪 宮崎精鋼株式会社 名古屋市 中川区丸米町一丁目1番地 ☎052-361-2191 平成27年12月号

第77回 創立記念式典開催

第77回となる今年の創立記念式典は11月28日（土）、名古屋商工会議所大ホールで開催されました。伊藤取締役管理本部長の開会の辞に引き続き、永年勤続・安全部門・優秀職場・環境改善優良職場5S表彰が行われました。今年は新たに「ものづくり功労賞」が新設され、3名の方々が「宮崎マイスター」の称号を与えられました。



永年勤続表彰の様子

その後、社長が挨拶されました。要旨は以下の通りです。

今年も、企業の不正問題が沢山あり、自然災害や戦争、特にISについては長期化しそうである等、とにかく暗い話題が多かった。安倍政権は第二ステージが始まった。政策全体は可もなく不可もないが、新たに打ち出した新三本の矢については議論の余地が大きい。2020年までにGDP 600兆円はとても大きな目標だし、希望出生率を1.8にするというのも、保育施設の問題がある。介護離職ゼロについても、要員不足もあり、問題が多い。そんな現在の我々を取り巻く環境から推測すると、磨棒鋼・CH鋼線の売れ行きは、残念ながらほとんど増えない。そのために新製品開発（高付加価値製品）は、真剣に取り組んでいかなければならない。

年初に話した当社の3つの課題について、ここ10年間の大型投資によるリフレッシュ効果の最大化については、本社、十四山は既に効果が出ており、直近に投資した知多も効果が表れてきている。線材の加工賃が9～10月はトン当たり2万円台から1万9千円と、計画実施以前の減価償却済



社長挨拶の様子



万歳三唱の様子

みの設備で、生産していたころの水準まで下がり、今後更なる収益が確保できそうであり、これを維持向上することを期待する。

